

Hundeschule happy hand – Termine, News und Infos

Inhalt:

Bericht Gaudi-Rallye 20.11.2011

Bericht Hundeführerscheinprüfung 05.11.2011

Bericht Alltagstraining Seehotel

Schulbesuchshund Jeany am 13.10. in der Hauptschule Velden

Pressetermin Poinger Hundewiese

Bericht Workshop Spiel und Spaß am 23.10.2011

Gaudi-Rallye am 20.11.2011

Am 20. 11. fanden sich 40 Mensch-Hund Teams zur lustigen Gaudi-Rallye auf dem Hundeplatz in Kirchheim ein. 10 leichte oder schwierige Stationen verlangten den Teams Konzentration und Zusammenarbeit ab, brachten aber auch viel Spaß. Abwechselnd mussten die Hunde und ihre Führer ihre Fähigkeiten unter Beweis stellen. Mit vollem Einsatz und vielen Ideen kämpften die Teams um Punkte und Platzierungen. Alle Teilnehmer hatten viel Spaß und einen unterhaltsamen Vormittag.

Wir bedanken uns bei allen Teams für das schöne Event und beglückwünschen alle, insbesondere auch die drei Erstplatzierten, zu ihren Leistungen.

Viel Spaß beim Ansehen des Videos.



Bericht Hundeführerscheinprüfung 05.11.2011

Am Samstag, 05. 11., war es wieder so weit: 9 Mensch-Hund-Teams traten wieder einmal zur Prüfung zum Hundeführerschein an.

Geprüft wurde der Grundgehorsam, Stadttraining, Verkehrssicherheit, Sozialverträglichkeit, Verhalten gegenüber Radfahrern, Joggern, Kindern etc.

Zusätzlich mussten die Besitzer noch eine theoretische Prüfung ablegen.

Alle Teilnehmer haben die Prüfung mit sehr gutem Erfolg bestanden.

Wir gratulieren herzlich zum erworbenen Hundeführerschein!

Bitte auf das Video klicken:



Bilder der Prüfung:



Verkehrssicherheit



ruhiges Verhalten am Straßenübergang



Schwitzen bei der Theorie-Prüfung



Die erfolgreichen Teilnehmer

Bericht Alltagstraining Seehotel

Vom 11. bis 16. September fand das Alltagstraining im Seehotel statt. Die Teilnehmer waren hoch motiviert und sorgten damit für eine schöne, arbeitsreiche und erfolgreiche Woche.

Am Nachmittag bei Spiel und Spaß waren alle Zwei- und Vierbeiner (auch unsere Gusti 😊) mit Freude dabei. Die Abschlussprüfung wurde von allen Teilnehmern bestanden.





Jeany besucht die Hauptschüler Velden

Am 13.10. besuchte die Golden Retriever-Hündin Jeany die Klassen 5a und 5b der Hauptschule Velden. Mit ihrer ruhigen Art und der aktiven Kontaktaufnahme des fertig ausgebildeten Therapiehundes konnte sie die Jugendlichen für das Thema Hund begeistern. Die Schüler wussten überraschend viel über das Verhalten und die Bedürfnisse eines Hundes und arbeiteten sehr aktiv bei der Informationsstunde mit. Viele Kinder konnten selbst erlebte Geschichten zu den verschiedenen Fragen anderer Schüler erzählen. Es wurde auf das Verhalten gegenüber fremden oder aggressiven Hunden eingegangen und das Wissen über die Möglichkeiten und Einsatzgebiete von Arbeits- oder Service-Hunden vertieft. Auch die Lehrer waren sehr am Thema interessiert und hatten verschiedenste Fragen.

Wir bedanken uns bei den beiden Lehrkräften, der Rektorin Frau Steffen-Weidinger und der Hauptschule Velden für das Interesse und die Möglichkeit, „Öffentlichkeitsarbeit“ zum Thema Hund und Mensch zu betreiben.



Pressternin zur ersten Hundewiese im Landkreis Ebersberg in Poing

Auf Einladung der ARGE Poing Am Bergfeld durften wir als Hundeschule die fachlichen Fragen der anwesenden Gemeindevertreter beantworten.

Unsere Trainer Monika Kutsch-Siegel und Rudi Schachtl haben die Hundeschule gut vertreten. Vielen Dank vor allem an Monika.

38. Woche · 22. September 2011

HALLO – Ihre lokale Wochenzeitung
Anzeigenannahme 089 / 462 33 55

Premiere im Landkreis

Poings Vierbeiner bekommen Hundewiese

Dieser Tage besichtigte Poings Bürgermeister Albert Hingerl zusammen mit dem Vertreter der ARGE Poing am Bergfeld, Helmut Sloim, Plienings Bürgermeister Georg Rittler, der Hundetrainerin Monika Kutsch-Siegel und dem Vertreter der neuen Kita im Zauberwinkel, Jens Schmidt, das Gelände für Poings neue Hundewiese.

Die Wiese für die Vierbeiner stellt die Gemeinschaft der Bauträger der Gemeinde pachtfrei zur Verfügung. Das Areal ist 1,2 Hektar groß, was in etwa der Größe von eineinhalb Fußballfeldern entspricht.

Im Frühjahr 2012 soll das Erdreich für die Wiese aufgeschüttet werden. Die Aussaat erfolgt im Anschluss an die Aufschüttung und die Übergabe an die Hunde und ihre Besitzer, sobald die Rasenfläche ausreichend angewurzelt ist. Mit der Einrichtung der neuen Freilauffläche sollen Poings Hunde ausreichend Platz für Bewegung erhalten. Außerdem soll der bestehende Grünzug im Neubaugebiet als Gassi-Gelände entlastet werden.

„Mit der neuen Auslauffläche soll die Hundehaltung in Poing artgerechter werden“, sagt Bürgermeister Hingerl. „Gemeinsam mit der ARGE Poing wird damit die erste ausgewie-

sene Freilauffläche im Landkreis eingerichtet“, so Hingerl weiter. Die ARGE-Mitglieder hatten sich vor kurzem entschieden, die Fläche pachtfrei zur Verfügung zu stellen. „Damit wollen wir Poing noch familienfreundlicher machen. Mit der Hundewiese haben die Hunde ihren eigenen Auslauf und die Kinder im Grünzug des Wohngebiets noch mehr Spielraum.“ Die Hundetrainerin der Hundeschule „Happy Hand“, Monika Kutsch-Siegel und ihr Collie Chico jedenfalls sind begeistert: „Das Gelände ist prima.

Und vor allem ist es so weitläufig, dass sich auch größere Hunde problemlos austoben können.“ Mit der Einrichtung der neuen Hundewiese trägt die Gemeinde nicht nur zur artgerechten Hundehaltung bei. Die neue Fläche entlastet auch

HALLO – Ihre lokale Wochenzeitung
Anzeigenannahme 089 / 462 33 55

38. Woche · 22. September 2011

Lokales 11

den angrenzenden Grüngürtel: „Das neue Areal soll auch die Situation im bestehenden Grüngürtel des Zauberwinkels entspannen“, sagt Bürgermeister Albert Hingerl. „Im Grüngürtel werden Eltern ihre Kinder nun sorgenfreier spielen lassen können.

Darüber hinaus leistet die Hundewiese auch einen Beitrag zur Sauberkeit der bestehenden Grünflächen“, fasst der Bürgermeister zusammen. Jens Schmidt von der Kita im Zauberwinkel begrüßt ebenfalls die Hundewiese: „Der Hund ist ein beliebtes Haustier, gerade bei Familien. In Wohngebieten überschneiden sich deshalb oft die Lebensbereiche von Kindern und Hunden. Die Hundewiese ist ein sinnvoller Beitrag, beide Lebensbereiche ein Stück weit zu trennen, was der Sauberkeit und Aufenthaltsqualität von Spielplätzen sicher gut tut.“



Ortstermin an der künftigen Hundewiese für Poings Vierbeiner (v.l.n.r.): Georg Rittler, Bürgermeister Gemeinde Piening, Albert Hingerl, Bürgermeister Gemeinde Poing, Jens F. Schmidt, Familienzentrum Poing e.V., Betreiber Kita im Zauberwinkel, Monika Kutsch-Siegel, Hundetrainerin der Hundeschule „Happy Hand“, Kirchheim, und rechts Helmut Sloim, Geschäftsführer ARGE Poing am Bergfeld.
Foto: privat

Spiel und Spaß – sinnvolle Beschäftigung für den Hund

Workshop mit 4 Trainern auf dem Hundeplatz in Kirchheim am 23.10.2011

Ob Such- und Bringspiele, Frisbee, Hindernis-Parcours, Fun-Agility, Brain Train, Tricks oder Clicker-Training: für jeden war das Richtige dabei.

19 Teilnehmer konnten herausfinden, was ihnen und ihrem Hund am Besten liegt. Die meisten Hund-Mensch-Teams haben sich dann auch gleich für die weiteren speziellen Workshops angemeldet.

Bitte klicken Sie auf das Video:

